



Unser Projekt Baumpflanzen realisieren wir gemeinsam am 31. März 2017, Start ca. 17.00 Uhr:

Wir haben geredet. Wir haben überlegt. Wir haben gemeinsam entschieden.

Jetzt handeln wir.

Wo? Auf dem Grundstück des Vereins

Kuroi - Tora - Dojo Kampfsport- & Gesundheitszentrum.

Wir pflanzen Bäume und Sträucher!

Unterstützung erhalten wir dafür von zwei Experten zum Thema Baumpflanzen.

Das sind die Baumschule Saathain und Herr Ralf Kubischek.

Von den Experten werden die anwesenden Kinder und Erwachsene wertvolle Informationen zum Baumpflanzen und deren artspezifische Pflege erhalten können.

Unser Ziel, unserer Natur neue Wurzeln des Lebens zu geben, erfüllen wir.

Es wurde von den Bürgerinnen und Bürgern für die Allgemeinheit organisiert.

Wir freuen uns auf das Ereignis.

– ENDE –

